
*EXTRAIT d'une lettre de M. POIVRE,
intendant des isles de France & de
Bourbon, à M. BERTIN, ministre
d'état.*

Au Port-Louis, isle de France, ce 3 novembre 1770.

MONSEIGNEUR,

J'AI reçu la lettre que vous m'avez fait l'honneur de m'écrire en date du 15 mars dernier, au sujet de l'honnête Indien *Poutavery*. J'ai reconnu, dans tout ce que vous me faites l'honneur de me dire de cet insulaire & des précautions à prendre pour le renvoyer convenablement dans sa patrie, toute la bonté de votre cœur, dont j'avois tant de preuves certaines.

J'avois déjà reçu ici *Poutavery* en 1768, je l'y avois accueilli à la ville & à la campagne : pendant tout son séjour dans cette isle il avoit eu le couvert chez moi, je lui ai rendu tous les services qui ont dépendu de moi. Il est parti d'ici mon ami, & il revenoit dans cette isle, plein de sentimens d'amitié & de reconnoissance pour son ami *Polary*,